



きぼうのいずみ

蘇原第二小学校
学校だより
第3号
令和6年6月27日

全力を出し切った令和6年度運動会 応援をありがとうございました！

運動会スローガン「そっ子みんなでガッツパワー！！」を目指して、どの子も自分の競技や演技に取り組みました。5、6年生は、運動会の係の仕事にも責任をもち、しっかりと自分の役割を果たすことができました。自分の団に関係なく、友達を応援できる姿や、励ます姿がたくさん見られ、改めて蘇二っ子の優しさを感じることができました。おうちの方や地域の方からたくさん声援をいただき、子どもたちの励みとなりました。ありがとうございました。



プール学習を楽しんでいます

6月11日に6年生が全校のためにプール掃除をしてくれました。1年間の汚れをたわしを使ってきれいに落としてくれました。暑い中、2時間かけてきれいにしてくれたおかげで、プールは大変きれいになり、全校が気持ちよくプール学習をすることができています。14日からのプール開きでは、子どもたちは朝からプールに入れることを大変楽しみにしていて、いよいよ自分の学級が入る番になった時は、子どもたちのワクワク感が伝わってきました。



中庭の池でつり体験

学校の中庭には、いくつかの池があります。その池には、フナやメダカ、金魚が元気に泳いでいます。いつも、子どもたちのために飼育用の魚を提供してくださったり、魚の世話の仕方を丁寧に教えてくださったりしている六軒シニアクラブの方が、今年は、子どもたちに池のフナを使って子どもたちにつり体験をさせていただきました。一本一本、子どもたちに合わせた手作りの竿と安全な釣り針に餌（ミミズ）を付けて、釣りの仕方を教えていただきました。子どもたちは、釣り竿をそっと池の中に入れ、竿を動かさずにフナがかかるのをじっと待っていました。1学年ずつ釣り体験をしましたが、学年全体で5～10匹ほどの小さなフナが釣れました。フナが釣れた時には、あちらこちらで歓声が上がり、大変貴重な体験ができました。その時に釣れたフナは池に戻し、今も元気に泳いでいます。



7月1日からは、池の金魚を使って「金魚すくい大会」を行う予定です。6年生のミニミニアクアトクラブのメンバー19人とシニアクラブの進行で、昼休みに1学年ずつ順番に行います。現在、シニアクラブの方が手作りのポイ（金魚をすくう道具）を準備してくださっています。すくった金魚は、また池に戻しますので、家には持ち帰りませんが、大会が始まりましたら、ご家庭で話題にしていただけると有難いです。